



# ごみ拾いビーチウォーク

2018年  
6/3

## 9回目の開催 618人で6t以上のゴミを回収

「ラブアースクリーンアップin北海道」のメインイベント、春の石狩三線浜に総勢618名が集合し広い砂浜を清掃しました。やはり人数に敵なし、これだけの面積も終了時間になると目に付くゴミはありません。小さなプラスチック片までとはいきませんが、この先マイクロプラスチックとなり世界の海を漂う種は拾えました。砂に埋もれたロープなどの大物も数人で協力して掘り出します。

「NPO法人北海道市民環境ネットワーク」「NPO法人北海道海浜美化をすすめる会」「NPO法人 ezorock」の三団体が主催する活動で、企業の社員とその家族が参加するため大所帯になります。小さな子ども達や愛犬も一緒にゴミを拾います。1時間も砂地を歩くと足腰が鍛えられますよ。1200個の眼で探されるのではゴミも隠れていられません。浜風はまだ少し強いですが、冬の高波で運ばれたゴミや風が飛ばしてきたゴミもきれいに拾って、分別されトラックに乗せられました。

一般廃棄物：燃やせるゴミ1500kg、燃えないゴミ600kg、燃やせないゴミ1200kg、粗大ゴミ1050kg  
処理困難物：漁網1050kg、廃プラスチック530kg、廃油10kg、自動車部品100kg、タイヤ5本、  
テレビ6台、ストッカー1台



当会会員もスタッフや清掃で活躍



参加企業も年々増加



子供たちも多数参加



NPO法人 北海道海浜美化をすすめる会